



Der erste Wettkampf zur Kinderliga 2014 wurde im Außengelände bei der Kellenbachschule von der TG Schura durchgeführt. 65 junge Teilnehmer stellten ihr Können unter Beweis. Foto: Ingrid Kohler

Nachwuchs zeigt sein Können

Kinderlauf-Auftakt 2014 bei TG Schura / Zwei weitere Veranstaltungen

Zum dritten Mal hat die TG Schura eine Veranstaltung der Kinderliga des Leichtathletik-Kreises Tuttlingen ausgerichtet. Mehr als 60 Kids machten mit.

Es war die Auftaktveranstaltung von insgesamt drei Wettkämpfen, die in die Wertung einfließen. 65 Teilnehmer stellten sich dem Mannschaftsmehrkampf Kinder U 12 in den Disziplinen 50-Meter-Lauf, Weitsprung, Schlagballwurf und Pendelstaffel und zeigten trotz der recht kühlen Temperaturen beachtliche Leistungen. Die Vereine kamen aus Goshelm, Spalchingen, Trossingen und vom Gastgeber aus Schura. Die TG Trossingen war mit 24 Teilnehmern die stärkste Mannschaft, gefolgt von der TG Schura mit 17 jungen Sportlern.

Im Dreikampf (50 Meter/Weitsprung/Schlagball) hatte in der Klasse U 12/M 11 Alexander Kloster von der TG Trossingen mit 947 Punkten die Nase ganz vorne. Auch der TGT-Athlet Jonas Schneider belegte in der Gruppe U 10/M 07 mit 618 Punkten Platz eins.

Bei den Mädchen U 12/W 10 war ein Trossinger Trio an der Spitze, nämlich Hannah Schneider, gefolgt von Lorena Sejdijaj und Kanna Kamatsu. Eine „Sechser Spitze“ hatte die veranstaltende TG Schura in der Gruppe U 10/W 08 mit Anna Walter mit 537 Punkten, gefolgt von Sophia Walter, Lilly Pelzer, Salome Reichruck, Dorothea Mater und Lotta Rehnert. Ganz in „Schuraer Hand“ war die Gruppe U 10/W 07, Erika Urban belegte mit 426 Punkten den ersten von vier Plätzen.

Die Ergebnisse der Mannschafts-

wertungen zur Kinderliga: „Speedys“ (TG Tuningen) 2228 Punkte, Pendelstaffel 41,0 Sekunden. „Die schnellen Mäuse (TG Trossingen) 2261 Punkte, Pendelstaffel 43,6 Sekunden. „Die Teufelsleichtathletiker (TV Goshelm) 2265 Punkte, Pendelstaffel 45,1 Sekunden. „Die schnellen Käfer (TG Trossingen) 1470 Punkte; Pendelstaffel 45,6 Punkte. „Mischmasch“ (TG Schura) 1300 Punkte, Pendelstaffel 49,0 Punkte. „Blitz“ (TG Schura) 1233 Punkte, Pendelstaffel 51,5 Sekunden. „Die Krümelflitzer“ (TG Trossingen) 1062 Punkte, Pendelstaffel 51,9 Sekunden. „Rennmäuse“ (TG Schura) 1814 Punkte, Pendelstaffel 46,8 Sekunden. „Ateens“ (TG Schura) 1694 Punkte, Pendelstaffel 49,6 Sekunden.

Die weiteren Wettkämpfe der Kinderliga im LA-Kreis Tuttlingen sind am 4. Juni in Spalchingen und am 2. Juli in Tuningen. Iko